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БИБЛИЯ – СОВЕРШЕННО УНИКАЛЬНАЯ КНИГА!
Закон Господа совершен, укрепляет душу; откровение Господа верно, 

умудряет простых. Повеления Господа праведны, веселят сердце; заповедь 
Господа светла, просвещает очи. Страх Господень чист, пребывает вовек. 
Суды Господни – истина, все праведны; они вожделеннее золота и даже 
множества золота чистого, слаще меда и капель сота (Псалом 18:8-11).

Духовное значение Библии трудно переоценить. Это единственный верный источ-
ник откровения о Боге. Мы много говорили об этом в прошлых выпусках СЛОВА 
на СЕГОДНЯ. Но Библия также совершенно уникальна и как древний документ, 
как литературное произведение, как совершенно особенное собрание текстов.
Библия состоит из 66 очень разных книг, и, несмотря на это, она рассказывает 
одну удивительную историю. Читая Библию, можно следить за развитием единого 
сюжета от начала до конца. Это совершенно уникально, если принять во внима-
ние происхождение и историю возникновения Библии. В начале мы читаем, как 
Бог сотворил человека, поместил его в раю, но человек отвернулся от Бога, и рай 
был потерян. Затем следует долгая и постепенно разворачивающаяся история 
искупления человека, и в последней книге Библии мы видим искупленного, вос-
становленного человека снова в раю вместе с Богом. 
Наличие единого сюжета тем более удивительно, если мы подумаем о том, что 
Библия была написана в течение приблизительно 1500 лет. Подумайте, где было 
человечество 1500 лет назад, и тем не менее Библия обладает уникальным един-
ством сюжета. Представьте, что 1500 лет назад кто-то начал писать книгу, и 
только сегодня, через десятки поколений, в ней поставлена последняя точка. Ка-
ковы шансы, что такая книга будет дописана и будет иметь хоть какой-то смысл? 
Если говорить о содержании книг, составляющих Библию, это юридические до-
кументы — законы, это жизнеописания, часть из них — исторические книги, есть 
там и поэзия, тексты песен, пророчества, притчи, изложение религиозных докт-
рин, письма и родословные людей. Несмотря на такое разнообразие жанров 
составных частей, Библия рассказывает одну историю. Другой такой книги в рас-
поряжении человечества просто не существует. Недаром Библия самый большой 
бестселлер в истории человечества. Это ли не знак от Бога для нас?
Авторы библейских книг — это отдельная история. Библию написали около 40 чело-
век самого разного происхождения, жившие в совершенно разных обстоятельствах 
в разные исторические эпохи: цари и пастухи, министры и заключенные, священ-
ники и мытари, рыбаки, теологи и даже один врач. Каждый из них под руководством 
Одного Автора внес свой уникальный вклад в Божий великий роман о Его Любви.
Библия — совершенно, абсолютно уникальная книга, которую нам подарил Сам 
Бог, и мы молимся и верим, что СЛОВО на СЕГОДНЯ поможет всем нам ценить 
ее еще больше!

Александр Шапошников, 
директор, «Христианская Миссия»
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1 ИЮНЯ

«Что унываешь ты, душа моя?..» Пс. 42:5

БОЖЬЕ ЛЕКАРСТВО ОТ ДЕПРЕССИИ

Доказано, что сегодня тридцатилетние молодые люди в десять раз более 
подвержены депрессии, чем их родители, и в двадцать раз — чем их де-

душки и бабушки. Большая их часть не обращается за помощью, считая де-
прессию проявлением своей индивидуальности. Давайте разберемся в этом 
важном вопросе. Депрессия бывает разной — она может быть проявлением 
химического дисбаланса в вашем организме, и здесь нужна врачебная помощь. 
Мы с вами поговорим о повторяющихся циклах уныния и безысходности. Для 
разрешения этой проблемы понадобится мудрость. Дружеские советы и слова 
ободрения здесь не помогут. Вам нужна «мудрость, сходящая свыше» (Иак. 
3:17). Илия, после того как сумел низвести огонь с неба, «сел под можжеве-
ловым кустом, и просил смерти себе» (3 Цар. 19:4). К счастью, он обратился 
к нужному источнику. «И вот, Ангел коснулся его и сказал ему: встань» (3 Цар. 
19:3–5). Возможно, Бог не отправит к вам ангела, но Он обязательно ответит 
вам, поднимет и восстановит вас. Псалмопевец сказал: «Что унываешь ты, душа 
моя, и что смущаешься? Уповай на Бога; ибо я буду еще славить Его, Спасителя 
моего и Бога моего». С кем это Давид разговаривает? С собой! Сначала Он рас-
сказал Богу о своей проблеме в молитвах к Богу. Потом он слушал Бога о своей 
проблемы. Вы делаете это, читая Писание и провозглашая его в собственной 
жизни. Эта стратегия работает. Она работала в жизни Давида — и в вашей тоже 
будет действенной.

2 ИЮНЯ

«Братия мои возлюбленные, будьте тверды, непоколебимы».  1 Кор. 15:58

БУДЬТЕ ТРУДОЛЮБИВЫ, И ВЫ ПРЕУСПЕЕТЕ

Когда Уильям Кэри задумался о поездке в Индию миссионером, его отец на-
помнил ему, что у него нет соответствующего образования. Кэри на это от-

ветил, что он умеет работать. Он доказал это. Вот распорядок его обычного дня 
в Индии. Он вставал в 5.45 утра, читал одну главу из древнееврейской Библии 
и затем молился. В 7 утра проводил семейную молитву на бенгальском языке, 
читал вместе с наставником по-персидски и Писание на хинди. После завтрака 
переводил санскрит на английский язык. В 10.00 он шел в колледж и препода-
вал там до 2.00 дня, а до обеда переводил Библию на бенгальский язык. После 
раннего ужина он переводил на санскрит, учил язык телугу до момента, когда 
нужно было проповедовать англоязычной общине в 7.30 вечера. Около 9 ве-
чера он снова занимался переводами в течение 2 часов, писал другу в Англии, 
читал главу из греческого Нового Завета и, наконец, ложился спать. Кэри сде-
лал больше, чем кто-либо другой для проповеди Христа и утверждения церкви 
в Индии. Он сделал это, благодаря своему трудолюбию! Вот два стиха из Пи-
сания, на которых стоят любители трудиться. (1) «Делая добро, да не унываем, 
ибо в свое время пожнем, если не ослабеем» (Гал. 6:9). (2) «Итак, братия мои 
возлюбленные, будьте тверды, непоколебимы, всегда преуспевайте в деле Го-
споднем, зная, что труд ваш не тщетен пред Господом» (1 Кор. 15:58). Эти стихи 
можно свести к следующему краткому назиданию: продолжайте трудиться, и 
вы преуспеете!
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3 ИЮНЯ

«Когда Ты пойдешь с нами… тогда я и народ Твой будем славнее всякого 
народа на земле».  Исх. 33:16

БОЖЬЕ ПРИСУТСТВИЕ ОТЛИЧАЕТ НАС ОТ ДРУГИХ ЛЮДЕЙ

Мир ожидает, что христиане должны отличаться от людей, не знающих 
Иисуса, и это правильно. Верующие призваны служить и любить других 

людей. Иисус сказал: «По тому узнают все, что вы Мои ученики, если будете 
иметь любовь между собою» (Ин. 13:35). В Ветхом Завете израильтяне нару-
шили Божий завет, поклонившись золотому тельцу, после чего Моисей умолял 
Бога пощадить их. Он рассуждал так: «Ибо по чему узнать, что я и народ Твой об-
рели благоволение в очах Твоих? не по тому ли, когда Ты пойдешь с нами? тогда 
я и народ Твой будем славнее всякого народа на земле». Божье присутствие с 
Израилем в его странствиях делало этот народ уникальным. Божье присутствие 
отделяет от мира и вас! Когда Иисус сказал Своим ученикам «Я с вами во все дни 
до скончания века» (Мф. 28:20), Он подтвердил Свое присутствие через Духа 
Святого, Который был в учениках и наделял их силой, так что их враги возму-
щенно кричали, что «эти всесветные возмутители пришли и сюда» (Деян. 17:6). 
Пастор и автор Марк Д. Робертс отмечает: «Мы не можем этим гордиться или 
хвалиться. Божье присутствие — это выражение Его благодати, а не наших до-
стоинств. По сути, наша уверенность в Его присутствии позволяет нам быть уве-
ренными в нашем высшем призвании, чтобы служить Ему во всех сферах жизни. 
Мы обретаем решимость жить в соответствии с принципами Его Царства… и 
служить другим во имя Его. Если Бог на нашей стороне, чего нам бояться?» Итак, 
поблагодарите Бога за Его присутствие в вашей жизни и примите решение ни-
когда не считать это своей заслугой.

4 ИЮНЯ

«Каковы мысли в душе его, таков и он».  Прит. 23:7

РАСШИРЬТЕ СВОИ ГОРИЗОНТЫ

До победы Роджера Баннистера в 1954 году некоторые знатоки утверждали, 
что преодолеть одну милю за 4 минуты невозможно. Этот рекорд считался 

запредельным, потому что никто и никогда этого не делал. Баннистер, однако, 
не только достиг такого результата, он положил начало новому тренду. Исто-
рия продолжает доказывать, что рекорды ставятся для того, чтобы их преодо-
левали. Когда Бог на вашей стороне, ваши шансы на успех превосходят все 
ожидания! Павел сказал: «Все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе» (Флп. 
4:13). Вы слышали когда-нибудь об эксперименте с блохами в банке? Банку 
не нужно закрывать крышкой. Дело в том, что в начале эксперимента блохи 
прыгают и бьются о крышку, но со временем они прекращают попытки вы-
рваться на свободу, смирившись с обстоятельствами. Теперь, когда банка не 
закрыта крышкой, блох держит взаперти их собственная уверенность в беспо-
лезности попыток освободиться! Представляете? Иисус сказал, что Он пришел 
«отпустить измученных на свободу» (Лк. 4:18). Измученных чем? Прошлыми 
ошибками, жестокой критикой, парализующим страхом, ложными учениями, 
физическими, эмоциональными, ментальными и духовными страданиями. 
Другими словами, Иисус пришел помочь вам снять ограничения с мышления! 
Не важно, каким было ваше прошлое, будущее, приготовленное Им, лучше — и 
вам стоит сражаться за него.
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5 ИЮНЯ

«Я иду приготовить место вам».  Ин. 14:2

«ПОЗДРАВЛЯЮ С ПЕРЕЕЗДОМ НА НОВОЕ МЕСТО!»

Одна женщина заказала доставку двух букетов цветов, один для похорон, а 
другой предназначался знакомому бизнесмену, который перевозил свой 

офис в другое здание. Фирма, которая доставляла цветы, перепутала адреса, 
и бизнесмен получил букет с открыткой, в которой было написано: «Примите 
мои соболезнования!», а на похороны доставили букет с открыткой «Поздрав-
ляю с переездом на новое место!» Искупленное чадо Божье, однажды вы тоже 
услышите эти слова — «С новосельем!» Небеса — это не «состояние разума» 
и не внеземное киберпространство. Это подготовленное место для подготов-
ленных людей. Библия говорит об «отечестве на небесах и на земле» (Еф. 3:15). 
Наверное, кто-то из тех, кого вы любили и потеряли, ожидает вас там, и вы тоже 
ждете встречи с ними. Может, вы размышляете о том, узнаем ли мы друг друга? 
Да! Будем ли мы на небесах знать меньше того, что знали на земле? Нет! Павел 
говорит: «…тогда познаю, подобно как я познан» (1 Кор. 13:12). Мы не только уз-
наем друг друга, мы всю вечность будем вместе есть и общаться друг с другом. 
Представьте себе изумительную еду без холестерина! Никаких болезней! Но что 
еще лучше — никакой сердечной боли, ибо «отрет Бог всякую слезу с очей, и 
смерти не будет уже; ни плача, ни вопля, ни болезни уже не будет, ибо прежнее 
прошло» (Отк. 21:4). Знаете ли вы, что после ухода с земли вы обязательно попа-
дете на небеса? Вы можете иметь такую уверенность, полностью доверившись 
Тому, Кто заплатил Своей жизнью за все ваши грехи — и Кто предлагает вам 
дар вечной жизни.

Роберт (Боб) Гасс
1944-2019

5 июня годовщина смерти основного 
автора СЛОВА на СЕГОДНЯ Боба 
Гасса. Мы помним его и молимся за 
семью и сотрудников служения. 

Издания СЛОВА на СЕГОДНЯ, 
требующие перевода, как, например, 
российский, выходят с задержкой 
ровно на один год по сравнению с 
выходящими в США. Именно на этот 
день, напечатанный за несколько 
месяцев до смерти Боба, попал текст 
о надежде верующего на небеса. Как 
часто говорил Боб Гасс: «Я не знал, но 
Бог знал…»
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6 ИЮНЯ

«Для Тебя ничего нет невозможного».  Иер. 32:17

БЕЗГРАНИЧНЫЙ БОГ

Бог может решить любую проблему, потому что Он ничем не ограничен. (1) Он 
не ограничен временем. Бог за одно мгновение может сделать то, на что 

обычно уходят годы. «Он посылает слово Свое на землю; быстро течет слово 
Его» (Пс. 147:4). Он может ускорить естественные процессы исцеления, может 
умножить жатву благословений, так что вы будете сеять одной рукой, а другой 
пожинать (см. Ам. 9:13). (2) Он не ограничен дефицитом. Когда израильтяне 
вышли из Египта, Бог повелел им выпросить у египетских надзирателей сере-
бро и золото. Дело в том, что египтяне задолжали им за 400 лет рабства плюс 
проценты! Израильтяне послушались Бога, и Он расторг их узы нищеты, так что 
они получили обратно все, что у них было украдено. Когда сатана забирает у вас 
что-то, Бог может восстановить это и дать еще больше (см. Зах. 9:12). (3) Он не 
ограничен происками врага. Моисей сказал израильтянам: «Египтян, которых 
видите вы ныне, более не увидите во веки» (Исх. 14:13). Но как Бог справля-
ется с сатанинской силой? Увеличивая вашу! «Тот, Кто в вас, больше того, кто 
в мире» (1 Ин. 4:4). Сатана вознес Иисуса на верх храма, но столкнуть вниз не 
смог, и вас он тоже не сможет столкнуть. Так что используйте Божье Слово и 
противостаньте сатане! (4) Бог не ограничен ничем, кроме ваших сомнений. Он 
заставил всплыть утонувший топор, заставил говорить осла, и умерший человек 
через 4 дня после смерти вернулся к жизни, так что нет проблемы, которую Он 
не может решить. Итак, встаньте и провозгласите: для Тебя, мой Бог, нет ничего 
невозможного!

7 ИЮНЯ

«Желает душа моя к Тебе, Боже!»  Пс. 41:2

ЧТО ТАКОЕ БЛАГОЧЕСТИЕ?

Что приходит на ум, когда слышишь слово «благочестие»? Религиозные пра-
вила и постановления? Христиане, загибающие пальцы и говорящие «то 

нельзя, и это нельзя»? Неудивительно, что люди нас избегают! Возможна ли 
набожность, или благочестие, во времена международных перевозок и интер-
нет-магазинов? Или нам нужно вернуться к «Маленьким домам в прериях», чтобы 
сохранить благочестие? Дело в том, что благочестие — это не характеристика 
культуры, это состояние сердца. Оно не связано с внешностью человека (хотя 
многим трудно увидеть что-то дальше этого), с его машиной и имуществом. Оно 
не имеет отношения к нашим предпочтениям и стандартам, которые некоторые 
из нас пытаются навязать другим. Библия говорит: «Человек смотрит на лицо, 
а Господь смотрит на сердце» (1 Цар. 16:7). Благочестие — это внутренняя ра-
бота. Чем больше вы об этом думаете, тем четче понимаете, что сердце истинно 
благочестивого человека чувствительно к Богу, он серьезно относится к Нему и 
Его Слову и постоянно ищет Его. Давид воскликнул: «Желает душа моя к Тебе, 
Боже!» Вот оно! Вы можете быть богатым или бедным, молодым или старым, 
сельским или городским жителем, ведомым или ведущим, деятельным или пас-
сивным, женатым или одиноким, демократом или республиканцем, — не важно! 
Важно желание познавать Бога, повиноваться Ему и ходить с Ним. Спросите 
себя: «Хочу ли я быть благочестивым?» Если вы не знаете ответа, опуститесь на 
колени и попросите Бога изменить ваше сердце и отношение.
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8 ИЮНЯ

«Ибо Сам сказал: не оставлю тебя и не покину тебя».  Евр. 13:5

БОГ С ВАМИ, НЕСМОТРЯ НИ НА ЧТО

Библия 5 раз в одной 39-й главе Книги Бытие утверждает, что «Господь был с 
Иосифом», но этот факт не уберег его от зависти и предательства, от домога-

тельств со стороны жены Потифара и ее лжи, в результате чего Иосифа отправили 
в тюрьму. Библия говорит: «Стеснили оковами ноги его; в железо вошла душа его, 
доколе исполнилось слово Его: слово Господне испытало его» (Пс. 104:18, 19). 
Иосиф не знал, что проходит через процесс подготовки к царственной власти. Бог 
хотел удостовериться, что Иосиф предпочтет верность — похоти и послушание — 
выгоде. Только оглядываясь назад, вы можете осознать, почему одно из имен 
Бога — Искупитель. Он может искупить все, через что вам пришлось пройти — и 
плохое, и хорошее, и уродливое. Иосиф извлек один урок — Бог с ним, даже если 
кажется, что Он далеко. Он всегда находится рядом. Он работает с вами. Он идет 
впереди, чтобы устроить обстоятельства в вашу пользу. Божье Слово говорит: 
«Не оставлю тебя и не покину тебя». Поэтому можете смело сказать: «Господь 
мне помощник, и не убоюсь: что сделает мне человек?» (Евр. 13:5, 6). Иногда по 
планам Божьим все становится хуже перед тем, как все станет лучше. Именно 
тогда нужно еще крепче держаться за Бога и уповать на Него: «Итак, не остав-
ляйте упования вашего, которому предстоит великое воздаяние. Терпение нужно 
вам, чтобы, исполнив волю Божию, получить обещанное» (Евр. 10:35, 36).

9 ИЮНЯ

«…то передай верным людям, которые были бы способны и других 
научить».  2 Тим. 2:2

ВАЖНОСТЬ ПРАВИЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Вот испытанная временем мудрость, которая принесет в вашей жизни нужные 
плоды, — овладейте искусством общения. Для того чтобы успешно руководить 

церковью, фирмой или семьей, вам нужно строить правильные взаимоотноше-
ния с людьми. Любой работник мечтает о хороших отношениях с вышестоящим 
начальством. К сожалению, когда эти люди сами становятся руководителями, 
они не уделяют должного внимания общению с подчиненными. Однако этого не 
скажешь о Салли Фрейм Касакс, ставшей генеральным директором франшизы 
Энн Тейлор. Она уделила особое внимание качеству продукции и «более близ-
кому и тесному общению с сотрудниками на всех уровнях». В результате всего 
за один год продажи увеличились на 30 процентов. Пол Кан, став председателем 
совета директоров и генеральным директором Safeguard Services, выбрал такую 
же политику. Он приказал начальнику оперативного отдела, Ричарду Интердо-
нато, изменить внутреннюю стратегию компании, чтобы сделать акцент на трех 
практиках: (1) открытые двери — лидеры становятся доступными для работников; 
(2) прозрачность — Интердонато около 40 процентов своего времени «просто 
разговаривал с сотрудниками»; (3) распространение информации через еже-
дневный информационный бюллетень и частые встречи с людьми. Результаты 
были налицо. В течение года прибыль компании выросла на 13,1 процента. Когда 
вы находитесь на вершине, на забывайте о том, что важно для людей, находя-
щихся внизу. Почему? Каким бы великим ни было ваше видение, без сотрудниче-
ства и преданности нижестоящих работников оно никогда не исполнится. Апостол 
Павел по этому поводу написал: «Что слышал от меня при многих свидетелях, то 
передай верным людям, которые были бы способны и других научить».
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10 ИЮНЯ

«Пойдите вы одни в пустынное место и отдохните немного».  Мк. 6:31

ОТДОХНИТЕ НЕМНОГО

Зачем Иисус старался найти время для отдыха? Для того чтобы обеспечить 
Себе возможность более эффективной работы. Сегодня Он хочет показать, 

что вы не сможете отдыхать, если сначала не примете соответствующего ре-
шения. Он хочет, чтобы вы могли трудиться долгое время, а не быстро сгореть 
на работе. Для этого в первую очередь нужно преодолеть чувство вины. Именно 
из-за чувства вины мы становимся трудоголиками. Мы чувствуем себя вино-
ватыми и, пытаясь заглушить это, говорим себе, что у нас слишком много ра-
боты. Иисус иначе относился к жизни: «Пойдите вы одни в пустынное место и 
отдохните немного, — ибо много было приходящих и отходящих, так что и есть 
им было некогда. И отправились в пустынное место в лодке одни» (ст. 31, 32). 
Нет времени для еды, много приходящих и уходящих, нет времени отдохнуть — 
может, и у вас такая же история? Некоторые люди говорят: «Лучше сгореть, чем 
заржаветь». Но это не лучший совет, и он не соответствует Писанию. Вы не сго-
рите, если находитесь в воле Божьей! Иисус сказал: «Иго Мое благо, и бремя 
Мое легко» (Мф. 11:30). Он мог так говорить, потому что Его расписание было 
составлено Отцом Небесным, а не людьми. Псалмопевец сказал: «Он покоит 
меня» (Пс. 22:2). Лучше добровольно выбрать прогулку в парке, чем вынужден-
ное пребывание в больнице. Дело в том, что в больницу вас может отправить не 
Бог, а отсутствие мудрости. Сегодня Иисус советует вам отдохнуть, и, если вы 
мудры, — вы так и поступите!

Закажите СЛОВО на СЕГОДНЯ совершенно БЕСПЛАТНО
на нашем сайте: www.slovosegodnya.ru, по эл. почте: zakaz@slovosegodnya.ru, 

по бесплатному телефону: 8 (800) 707-27-33  (Пн-Пт, 10:00-18:00, время московское) 
по почте: 197349, СПб., пр. Королева, 27а, корп. 1, а/я 805

Возможно, экземпляр  
СЛОВА на СЕГОДНЯ, который 
вы держите сейчас в руках, 
случайно попал вам в руки,  
и вы хотели бы получить  
свой собственный…

Или вы не уверены,  
что получите  
СЛОВО на СЕГОДНЯ  
на следующий квартал…

Или вы хотели бы поделиться 
СЛОВОМ на СЕГОДНЯ  
со своими  родственниками, 
друзьями и коллегами…

ВЫХОД ЕСТЬ!
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11 ИЮНЯ

«Как Христос простил вас, так и вы».  Кол. 3:13

КОГДА СЕМЬЯ РУШИТСЯ

Когда семья распадается из-за развода, как вы можете помочь детям? Во-пер-
вых, перестаньте говорить о том, что кто-то к ним плохо относится, и окру-

жите их любящими людьми. Вы как любящий родитель можете компенсировать 
многие недочеты другого супруга. Объясните детям, что иногда люди сходятся, 
а иногда расходятся. Объясните, что Кен и Барби — это всего лишь куклы, под-
готовьте детей к жизни в реальном мире. Помогите им быть сильными, чтобы 
они не привыкали жалеть себя. Когда дети подрастут, объясните, что, если они 
встретят человека, которого нужно «изменить», чтобы полюбить его, значит, это 
не тот, кто им нужен. Настоящая любовь принимает человека со всеми его силь-
ными и слабыми сторонами, потому что «любовь покрывает множество грехов» 
(1 Пет. 4:8). Подлинная любовь покрывает ошибки так же, как страховой полис 
покрывает водителя в случае аварии. Не используйте детей в качестве средства 
возмездия во взаимоотношениях друг с другом. Дайте им понять, что развелись 
с вами, а не с ними. Объясните, что человек может не справиться с ролью суп-
руга, но остаться при этом хорошим родителем. Убрав чувство вины, вы убира-
ете чувство стыда, и тогда можно двигаться дальше. Горечь — вор, поэтому не 
позволяйте этому вору украсть ваш мир, творческие дарования, вашу песню или 
надежду на лучшее будущее. Помните, прошлое прошло, сейчас — настоящее. 
Должно существовать настоящее для вас и ваших детей, и пусть оно начнется 
уже сегодня. Бог обещал: «Вот, Я делаю новое» (Ис. 43:19). Вы также можете 
начать все сначала и строить все заново.

12 ИЮНЯ

«Ибо вы к тому призваны… дабы мы шли по следам Его».  1 Пет. 2:21

ВЫ К ТОМУ ПРИЗВАНЫ

В разгар своих проблем Иов сказал: «Но Он знает путь мой; пусть испытает 
меня, — выйду, как золото» (Иов. 23:10). Золото скрыто глубоко в земле, и 

вам придется тяжело работать, чтобы песчинка за песчинкой перебрать и пере-
сыпать тонны земли. Таким же образом распятие плоти — это тяжкий и мучи-
тельный труд, требующий времени. Когда вы следуете за Иисусом, вы даете Ему 
право «копать глубоко». Сатана пытается зарыть поглубже ваши сокровища под 
залежами воспоминаний о прошлых грехах и неудачах, а Бог продолжает копать, 
потому что Он ищет внутри вас золото! Джони Эриксон Тада после неудачного 
прыжка в воду стала инвалидом. Она пишет: «Бывает, в течение дня мне прихо-
дится по 26 раз менять настройки инвалидного кресла… Иногда мне кажется, 
я сведу с ума себя и своих друзей, но в такие моменты я вспоминаю: “Ибо вы 
к тому призваны, потому что и Христос пострадал за нас, оставив нам пример, 
дабы мы шли по следам Его”. Жизнь по определению трудная штука. Иисус ска-
зал, что в этом мире мы будем иметь скорбь (см. Ин. 16:33). Поэтому нам было 
дано — было даровано — ради Христа не только верить в Него, но и страдать с 
Ним. Иногда я не хочу этого подарка, но если Иисус через Свои страдания на-
учился послушанию, значит, через 26 изменений настроек в моем кресле я тоже 
могу этому научиться. Бог хочет близости с нами, но на Своих условиях, и эти 
условия требуют, чтобы мы страдали, как страдал Его Сын. Когда в следующий 
раз вас постигнет болезненное разочарование, вы должны понять, что Бог про-
сит вас “пойти по следам Иисуса”».
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13 ИЮНЯ

«Не говорите лжи друг другу».  Кол. 3:9

ВСЕГДА БУДЬТЕ ЧЕСТНЫ

Постарайтесь честно ответить на следующие вопросы. Готовы ли вы солгать, 
чтобы выбраться из сложной ситуации? Или чтобы произвести впечатле-

ние на других? Готовы ли вы говорить неправду, чтобы избежать последствий 
своих поступков? В одном исследовании людей спросили: «Что вы готовы сде-
лать ради 10 миллионов долларов?» (Вы сидите?) 25 процентов опрошенных 
ответили, что готовы ради таких денег оставить семью. 23 процента заявили о 
готовности в течение недели заниматься проституцией. 7 процентов были го-
товы убить незнакомого человека. Вы в шоке? Возможно, вы думаете, что вы 
никогда такого не сделаете. Не торопитесь — наше исследование показало, 
что христиане практически так же, как неверующие люди, искажают данные 
в налоговых декларациях, сказываются больными, когда им это нужно, обма-
нывают супругов и клевещут на других, чтобы выставить себя в лучшем свете. 
Подумайте, разве вы ничего из этого списка не делали? Если делали, тогда 
внимательно и молитвенно прочитайте следующие слова: «Не говорите лжи 
друг другу, совлекшись ветхого человека с делами его и облекшись в нового, 
который обновляется в познании по образу Создавшего его» (ст. 9, 10). Особое 
внимание обратите на фразу «облекшись в нового человека». Честность — это 
новая природа, в которую нужно облекаться каждый день. Начните жить прав-
дой, полноценной правдой, и ничем, кроме правды, и пусть Бог поможет вам. 
Мыслите правильно. Смотрите в лицо правде. Любите правду. Стремитесь к 
правде. Ходите в правде. Прямо сегодня примите решение, что вы всегда бу-
дете честными.

Спасибо вам всем за Слово 
на сегодня. Читаю Слово 

за 3 декабря, где говорится о 
помощи другим в трудностях. 
Я давно состою в церкви и ста-
ралась чем могла помогала, 
даже если просто Словом 
Божьим, но чувствовала, что 
для меня это обременительно. 
Это делала я, я сама, а не Бог. 
И вот в конце статьи предлага-
ется попросить, чтобы Бог Сам 
сделал нас способными помо-
гать людям в их трудностях. 
Я попросила.
Ответ не замедлил ждать. Вот 
теперь я знаю и ощущаю, что 
добрые дела делаю не я, а Он. 
Ему вся слава!

«

«

Если Бог коснулся вас или 
ваших родных и знакомых 

через СЛОВО на СЕГОДНЯ, 
расскажите нам и другим  

людям о том, что Бог сделал  
в вашей жизни.

Оставьте свое свидетельство  
на нашем сайте  

slovosegodnya.ru,  
напишите нам на эл. почту  

svidetelstvo@slovosegodnya.ru 
или на почтовый адрес  

197349, СПб.,  
пр. Королева, 27а, корп. 1,  

а/я 805
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14 ИЮНЯ

«…не плоть и кровь открыли тебе это».  Мф. 16:17

ПОЗВОЛЬТЕ ИИСУСУ ПОКАЗАТЬ, КТО ВЫ НА САМОМ ДЕЛЕ

Апостол Петр начинал как Петр рыбак. У его отца было несколько рыбацких 
лодок, и, вероятно, Петр мечтал о том, что после смерти отца он встанет во 

главе семейного бизнеса. Однако, когда у Господа есть план для твоей жизни, 
Он начинает тебя искать! Вспомните этот интересный разговор между Иисусом 
и Петром: «А вы за кого почитаете Меня? Симон же Петр, отвечая, сказал: Ты — 
Христос, Сын Бога Живого. Тогда Иисус сказал ему в ответ: блажен ты, Симон, 
сын Ионин, потому что не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец Мой, Сущий 
на небесах; и Я говорю тебе: ты — Петр, и на сем камне Я создам Церковь Мою» 
(ст. 15–18). Здесь сокрыт для нас важный урок. Когда вы понимаете, Кто есть 
Иисус и что Он сделал для вас, тогда вы начинаете осознавать, кто вы сами и 
что вы призваны сделать для Него. Его план для вас таит в себе нечто боль-
шее, чем 40-часовая рабочая неделя в течение 40 лет, пенсия и игры с внуками. 
Ваша судьба так же уникальна, как ДНК, отличающая вас от остальных людей на 
планете. Но чтобы понять и исполнить Богом определенную судьбу, вам нужно 
«родиться от Святого Духа» (Ин. 3:7). Иисус сказал у могилы Лазаря: «Я есть 
воскресение и жизнь; верующий в Меня, если и умрет, оживет» (Ин. 11:25). Тот, 
Кто воскресил Лазаря из мертвых, может и вас ввести в жизнь Духа. Ищите Его, 
и Он откроет вам, кто вы есть на самом деле.

15 ИЮНЯ

«И стал малодушествовать народ на пути».  Чис. 21:4

КАК РАЗРЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ (1)

Израильтянам нужно было «миновать землю Едома» (ст. 4), чтобы добраться до 
земли обетованной. Их путь стал длиннее, и «стал малодушествовать народ на 

пути». Чтобы избежать проблем, лучше их разрешить. Между вами и вашей «обе-
тованной землей» разбросаны вопросы, с которыми нужно будет разобраться. 
Воспринимайте преграды правильно: это испытания вашей решимости, способ-
ностей и веры в Бога, — но от них мало пользы, если вы не знаете, как их пройти. 
Давайте поговорим о решении проблем. Во-первых, надо понять, что проблемы 
будут всегда. Один студент колледжа отправил своей маме такое сообщение: 
«Исключили из колледжа, завтра буду дома, подготовь папу». В ответ он получил 
следующее: «Папу подготовила. Теперь подготовься сам». Эл Дэвис, владелец 
футбольной команды Oakland Raiders сказал: «Великий лидер не воспринимает 
проблемы как нечто неожиданное. Он принимает их как норму. Если вы работаете, 
проблемы будут обязательно. Если у вас есть семья, проблемы тоже появятся. 
Если вы занимаетесь собственным бизнесом и пытаетесь расслабиться, ждите 
проблем. Когда все идет по плану, это скорее исключение. Настоящая проблема 
поджидает вас там, где вы не предполагаете никаких проблем. Но когда вы зна-
ете, что всегда могут возникнуть неожиданные и даже неприятные ситуации, вы 
готовы к новым возможностям». Павел сказал: «А Тому, Кто действующею в нас 
силою может сделать несравненно больше всего, чего мы просим, или о чем по-
мышляем, Тому слава в Церкви во Христе Иисусе во все роды» (Еф. 3:20, 21). Об-
стоятельства, с которыми вы столкнулись сегодня, это просто возможность для 
Бога сделать для вас или через вас то, чего вы сами сделать не можете.
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16 ИЮНЯ

«Господь — крепость моя и щит мой».  Пс. 27:7

КАК РАЗРЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ (2)

Во-вторых, нужно точно определить суть возникшей задачи. Иногда врачи могут 
вылечить человека, в других случаях они прописывают средства, позволяю-

щие комфортно сосуществовать с болезненным недугом, но прежде всего они 
поставят вам диагноз. Философ Абрахам Каплан так определяет разницу между 
проблемами и затруднениями: «С проблемой вы можете что-то сделать. Если вы 
ничего с ней не можете сделать, это не проблема, это серьезное затруднение. 
Значит, с этим нужно как-то жить, как-то это терпеть. Когда вы относитесь к труд-
ностям, как к проблеме, вы можете впасть в отчаяние или депрессию или испы-
тывать гнев. Вы впустую тратите силы и принимаете плохие решения. Когда все 
ваши старания не увенчались успехом, вы сдаетесь и считаете себя жертвой об-
стоятельств». Вот пример: если вы женаты, вы можете быть «жаворонком», а ваша 
супруга «совой», или наоборот. Это действительно сложная ситуация. Здесь ни-
чего нельзя сделать. Вы не можете изменить внутренний настрой человека, и, пы-
таясь это сделать, вы обеспечите себе массу конфликтов, но решения не найдете. 
Трудность поиска консенсуса в этой ситуации является проблемой, и ее можно 
разрешить. И вот еще одна мысль. Бывает, Бог избавляет нас от неразрешимых 
ситуаций, а в других случаях Он их использует для формирования характера, чтобы 
мы были больше похожи на Иисуса. Да, Он может обратить ваши вздохи в пение! 
Давид сказал: «Господь — крепость моя и щит мой; на Него уповало сердце мое, 
и Он помог мне, и возрадовалось сердце мое; и я прославлю Его песнью моею».

17 ИЮНЯ

«Может ли бежать такой человек, как я?.. Не пойду».  Неем. 6:11

КАК РАЗРЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ (3)

В-третьих, нужно посмотреть проблеме в лицо. Когда враги стали угро-
жать Неемии, друзья посоветовали ему спрятаться в храме. Но он ответил: 

«Может ли бежать такой человек, как я? Может ли такой, как я, войти в храм, 
чтобы остаться живым? Не пойду». В результате Неемия за 2 месяца выстроил 
стены Иерусалима — и это невероятный успех. Несколько лет назад в популяр-
ной телевизионной рекламе на тему зависимостей и насилия показали интерес-
ный ролик. Обычная семья в собственном доме. Дети играли, мама включила 
пылесос, а отец читал газету. Стандартная семья, ее можно встретить, где 
угодно, — кроме одной детали: в комнате вместе с ними находился огромный 
слон. Все они видели, что он усложняет им жизнь, всем приходилось посто-
янно обходить его, но они все равно делали вид, что его не существует. После 
этого рекламного ролика родилась всем известная идиома — «Слон в комнате». 
Этот слоган имеет отношение к проблемам, которые мы не хотим замечать и 
притворяемся, что все хорошо. Обычно мы реагируем на проблему четырьмя 
способами. (1) Пытаемся убежать от нее. Мы пытаемся спрятаться, но она сле-
дует за нами по пятам повсюду. (2) Пытаемся забыть про нее. Мы надеемся, что 
она исчезнет, если о ней не думать. Но если ею не заниматься, она станет еще 
больше. (3) Пытаемся бороться с ней. Однако то, с чем мы боремся, набирает 
больше сил. Проблемы не исключение. (4) Принимаем решение посмотреть ей 
в лицо. В этом случае мы рассматриваем проблему реалистично и разбираемся 
с ней. Если мы мудры, мы просим помощи у Бога и «смело говорим: Господь мне 
помощник, и не убоюсь» (Евр. 13:6).
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18 ИЮНЯ

«Благоразумный внимателен к путям своим».  Прит. 14:15

КАК РАЗРЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ (4)

В-четвертых, тщательно и молитвенно оцените проблему. Вот что говорит 
царь Соломон об импульсивной реакции вместо вдумчивой оценки всех 

фактов: «Глупый верит всякому слову, благоразумный же внимателен к путям 
своим». «Кто дает ответ не выслушав, тот глуп, и стыд ему» (Прит. 18:14). Когда 
пациенту больно, он хочет мгновенного облегчения. Однако врач знает, что 
прежде нужно поставить диагноз, чтобы назначить правильное лечение и обе-
спечить больному выздоровление. Следует спросить себя: «В чем или в ком 
причина моей проблемы? Может, я делаю из мухи слона? Чревата ли проблема 
реальной угрозой или на следующей неделе я о ней забуду?» Если не поставить 
правильный диагноз проблеме, вам придется к ней возвращаться, чтобы начать 
все сначала, и тогда выход из нее будет дороже и болезненнее. Майк Ливитт, 
бывший секретарь министерства здравоохранения и социальных служб США, 
сказал: «В жизни каждой проблемы есть момент, когда она кажется большой, 
но разрешить ее в этот момент достаточно легко». Смысл в том, чтобы найти 
правильное время и набраться терпения для достижения успеха. Неопытные 
люди ожидают немедленного разрешения ситуаций. Но опытные подобны ма-
стеру-скульптору, который своим долотом наносит точные удары по мрамору. 
В отличие от новичка, пытающегося одним ударом расщепить камень, он знает, 
что его выверенные удары обязательно обеспечат ему успех.

19 ИЮНЯ

«Сердце человека обдумывает свой путь, но Господь управляет 
шествием его».  Прит. 16:9

КАК РАЗРЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ (5)

В-пятых, не смотрите только на проблему, но ищите в ней возможности. Когда 
президента Джона Кеннеди спросили, как он стал героем войны, он улыб-

нулся и сказал: «Это было легко. Кто-то потопил мою лодку!» Часто люди по-
лучают видение и следуют ему, но путь к успеху всегда лежит через трудности. 
Так случилось с человеком, чей небольшой бизнес столкнулся с серьезными 
трудностями. Он пишет: «Я платил шерифу по 5 долларов в день для отсрочки 
решения суда о закрытии моей маленькой фабрики. Затем пришел представи-
тель газовой компании, и, поскольку я не мог заплатить по счетам, он отключил 
газ. Я как раз проводил важные эксперименты, а отключение от газа лишило 
меня освещения. Я так рассердился, что тут же стал изучать возможности эконо-
мии газа, а затем попытался найти способы замены газа электричеством». Этот 
человек был Томас Эдисон, основатель компании «Дженерал Электрик». Про-
блемы пробуждают в нас творческий потенциал. Если вы проснулись и встали с 
кровати, проблемы уже ждут вас, они подскажут, как использовать данные Богом 
способности, укажут ресурсы и поведут вперед. Дело в том, что без определен-
ных проблем мы окажемся в неправильном месте, с неправильными людьми, 
делая неправильные вещи. «Сердце человека обдумывает свой путь, но Господь 
управляет шествием его». Из боли вырастает цель, из отчаяния приходит пони-
мание направления. Говорите с Богом о своей проблеме, пусть Он покажет вам 
заложенный в ней потенциал и то, что Он приготовил для вас в этой ситуации.
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20 ИЮНЯ

«Сие сказал Я вам, чтобы вы имели во Мне мир».  Ин. 16:33

КАК РАЗРЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ (6)

В-шестых, постарайтесь увидеть проблему в перспективе. Возможно, вы 
слышали такое выражение: «Я жаловался, что у меня нет обуви, но потом 

встретил человека без ног». В одном из комиксов «Мелочь пузатая» Снупи видит 
семью, в День благодарения сидящую за столом с яствами, в то время как он 
ест собачьи консервы. «Ну как так? — думает он. — Сегодня все едят индейку, 
а поскольку я собака, мне приходится есть собачий корм». Но потом ситуация 
предстает перед ним в правильной перспективе: «Правда, все могло бы быть 
гораздо хуже — я мог бы родиться индейкой!» Именно перспектива делает проб-
лему большой или маленькой в наших глазах. На фоне действительно серьезных 
вещей многие трудности покажутся нам мелкими и неважными. Когда у друга 
обнаружили рак или мы теряем близкого человека, мы понимаем, насколько не-
значительны некоторые наши проблемы на самом деле. Автор Джеймс Эйджи 
вспоминает, как однажды во время Великой депрессии у него завязался раз-
говор с обнищавшей пожилой женщиной. Она жила в крошечной каморке с 
земляным полом, без отопления и без минимальных удобств. «Что бы вы сде-
лали, — спросил он, — если бы кто-то решил вам помочь?» Женщина подумала 
минутку и затем сказала: «Думаю, я отдала бы эти деньги бедным». Осознание 
того, что вокруг вас есть люди с более серьезными проблемами, рождает чув-
ство благодарности и способность видеть все в перспективе. Иисус сказал 
Своим ученикам: «Сие сказал Я вам, чтобы вы имели во Мне мир. В мире будете 
иметь скорбь; но мужайтесь: Я победил мир».

Получайте  СЛОВО на СЕГОДНЯ  
каждый день  по электронной 

почте!

Подпишитесь  
на нашем сайте  

slovosegodnya.ru 


